

La version française suit.



Update on Clarence-Rockland Y Re-Opening

Dear Clarence-Rockland Y Member,

We hope you are well and have been enjoying the summer. We are reaching out to you today with some good news!

We are happy to share that **two of our health and fitness centres have scheduled re-opening dates:**

- The Taggart Family Y's health, fitness and aquatics facilities will re-open on **September 7, 2021**
- The Clarence-Rockland Y's health fitness and aquatics facilities will re-open **November 1, 2021**

Each centre will expand the programs and services offered sequentially, as they are able. Please see below for some information about what you can expect at your Y. We will be sending another email soon announcing exactly what programs and services will be offered when we open November 1, 2021.

Our Y is committed to putting the health and safety of our community first and are working diligently to ensure a safe re-opening under the Government of Ontario and the Eastern Ontario Health Unit's most recent guidelines.

We thank you for your support as we continue to provide critical services across our region. If you have questions, please reach out to our member service team: memberships@ymcaywca.ca

Sincerely,

Your Y Health, Fitness & Aquatics Team

Clarence-Rockland Y | What to Expect

On Monday, November 1, the Clarence-Rockland Y's health, fitness and aquatics centre will once again be open **for all ages!**

We will be offering group fitness classes, swim programs, access to the conditioning floor, and limited child and youth programs. Select registered programs will also be available for a shortened Fall season (running November to December).

We will be sending out a detailed email soon to highlight the programs that will be available, and share our group fitness and pool schedules.

Visit the [reopening section on our website](#) to view our opening hours, and read about our safety measures and guidelines.

Please note that **all Clarence-Rockland Y memberships will be reactivated as of November 1, 2021**. If you would rather keep your membership on hold at this time, please contact our member service team at memberships@ymcaywca.ca by **October 25, 2021**.



ymcaywca.ca



Mise à jour pour les membres du Y

30 août 2021 | Plans de réouverture

Mise à jour concernant la réouverture du Y Clarence-Rockland

Cher membre du Y de Clarence-Rockland,

Nous espérons que vous vous portez bien et que vous profitez de l'été. Nous vous contactons aujourd'hui pour vous faire part une bonne nouvelle!

Nous sommes heureux de partager avec vous **la date de réouverture de deux de nos centres de santé et activités physiques** :

- Les installations de santé, activités physiques et aquatiques du Y de la famille Taggart réouvriront leurs portes le **7 septembre 2021**
- Les installations de santé, activités physiques et aquatiques du Y Clarence-Rockland réouvriront leurs portes le **1^{er} novembre 2021**

Chaque centre offrira progressivement à ces membres, ses programmes et services, au fur et à mesure qu'il sera sécuritaire de le faire. Ci-dessous, vous trouverez les informations à propos de ce à quoi vous pourrez vous attendre dans votre Y. Nous vous enverrons bientôt un autre courriel expliquant exactement quels programmes et services seront offerts dès la réouverture, le 1^{er} novembre 2021.

La santé et la sécurité de notre communauté sont la priorité absolue de notre Y et nous travaillons d'arrache-pied afin d'assurer une réouverture en toute sécurité, conformément aux directives les plus récentes du gouvernement de l'Ontario et du Bureau de santé de l'est de l'Ontario.

Nous vous remercions pour votre soutien alors que nous continuons d'offrir des services essentiels partout dans la région. Si vous avez des questions, veuillez contacter notre équipe du service à la clientèle à : memberships@ymcaywca.ca

Cordialement,

Votre équipe santé, activités physiques et aquatiques du Y

Y Clarence-Rockland | À quoi s'attendre

Le lundi 1^{er} novembre, le centre de santé, activités physiques et aquatiques du Y Clarence-Rockland rouvrira ses portes **à vous toutes et tous!**

Il vous sera offert des cours de conditionnement physique de groupe, des programmes aquatiques, l'accès à l'étage de la salle d'entraînement, et certains programmes enfance et jeunesse. Certains programmes sur inscription seront également disponibles pour une session d'automne raccourcie (de novembre à décembre).

Nous vous enverrons bientôt un courriel détaillé, indiquant clairement quels programmes seront disponibles, et nous vous ferons parvenir l'horaire des cours de conditionnement physique de groupe et des activités aquatiques.

Rendez-vous à la [section réouverture de notre site Internet](#) pour consulter les heures d'ouverture et connaître les mesures et directives de sécurité en place.

Veuillez noter que **tous les abonnements au Y Clarence-Rockland seront réactivés dès le 1^{er} novembre 2021**. Si vous préférez que votre abonnement demeure suspendu pour le moment, veuillez contacter notre équipe du service à la clientèle à memberships@ymcaywca.ca d'ici le 25 octobre 2021. .



ymcaywca.ca

YMCA-YWCA of the National Capital Region | 180 Argyle Ave., C/O Andrea Bailey, Ottawa, Ontario
K2P1B7 Canada

[Unsubscribe {recipient's email}](#)

[Update Profile](#) | [Constant Contact Data Notice](#)

Sent by memberships@ymcaywca.ca powered by



Try email marketing for free today!